

**LOCAL | Aldeas**

**El alumnado de la ELA de Castil de Campos estrena este curso comedor escolar**

**José Francisco Viso, delegado territorial, visita la sede del Colegio Público Rural Tiñosa, donde actualmente 30 niños y niñas disfrutan de este nuevo servicio**

**Redacción**

Miércoles 9 de octubre de 2024 - 20:04



alumnas de los 48 que posee la sede.

Los servicios complementarios en la provincia de Córdoba han aumentado en este curso con dos centros más que ofrecen aula matinal, hasta alcanzar los 152, y dos centros más tienen autorizados el comedor escolar, en total 189. Son 171 centros los que cuentan con actividades extraescolares.

La previsión de usuarios del comedor escolar es de casi 15.500 alumnos, alrededor de 9.000 en aula matinal y supera los 7.000 en extraescolares. Todo ello repercute positivamente, entre otros aspectos, en la conciliación de muchas familias cordobesas.

Respecto a las ayudas, según la estimaciones de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, más del 67% de las familias tiene alguna bonificación en el comedor escolar (el 42% de ellas con gratuidad total), el 56 % son bonificadas en el servicio de aula matinal y más del 62% en actividades extraescolares.

El delegado territorial de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, José Francisco Viso, ha visitado en la jornada del miércoles el CPR Tiñosa, concretamente la sede de la ELA de Castil de Campos, con motivo del inicio del servicio de comedor en el curso 2024-25

Acompañado, entre otros, por Juan Ramón Valdivia, alcalde de Priego de Córdoba, y Justo Antonio Muñoz, presidente de la Entidad Local Autónoma de Castil de Campos, Viso ha recorrido las instalaciones de dicho comedor, donde actualmente almuerzan 30 alumnos y